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平成１９年度第１回宮崎大学役員会（戦略会議）議事要旨

日 時 平成１９年４月５日（木） １４：４０～１５：５０

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事、吉良理事

オブザーバ 水光副学長、谷本副学長、岩切監事、木下監事

列席者 北村副病院長、山根財務部長、奥村施設環境部長、関学務部長、

羽室企画課長、上原人事課長、南財務課長、大園評価課長 上村研究協力課長 外

議事に先立ち、４月１日付けで就任した菅沼理事、髙崎理事、松川理事の挨拶と新任の部課長の

紹介が行われた。

議 事

１．宮崎大学役員会（定例・戦略会議）について

学長から 【資料１】により定例役員会とは別に役員会（戦略会議）が行われてきた経緯や、

これまでの審議事項等について説明があり、大学運営に関する戦略的、実質的な議論の場とす

るため、今後とも忌憚のない意見を述べて頂きたいとの依頼があった。

報告事項

１．保育園の開園について

北村副病院長から 資料２ により先の役員会で設置が承認された本学の保育施設である く、【 】 「

すの木保育園」が完成し、４月２日に開園した旨報告があった。

２．宮崎大学医学部歯科口腔外科サテライト診療所の設置について

北村副病院長から 【資料３】により先の役員会で承認された医学部歯科口腔外科サテライト、

診療所の設置について、当初設置予定のビルが売却されることとなったため、開設予定地を変更

する旨報告があった。

３．その他

(1)主要委員会等の審議状況報告

・菅沼理事から、今回申請していたグローバルＣＯＥは不採択だったとの報告があった。

・髙崎理事から 【席上配付資料】により施設マネージメント委員会の検討状況について報、

告があった。

・水光副学長から、情報管理室会議及び評価室会議に関する報告があった。

・谷本副学長から 【席上配付資料】により教職大学院に関する報告があった。、

・碇理事から 【席上配付資料】により大学教育委員会、教育戦略及び地域連携等について、

報告があり、シニアサマーカレッジ（交流型生涯学習プログラム）の実施については、部

局長会議に協力を依頼したいとの発言があった。

次回の役員会について

学長から、次回の役員会（戦略会議）は、５月は予定日が連休中のため緊急の議題がない限り開

催せず、６月７日（木）１４時４０分からの開催予定である旨報告があった。

また、定例役員会は都合により予定を変更し、４月１９日（木）１５時３０分からの開催予定で

ある旨報告があった。


